



*Wir trauern um unser  
Vereinsmitglied und Boulefreund*

### *Ansgar Mentzel*

*Ansgar ist in der Nacht zum 01.09.2022 mit nur 61 Jahren, am Tag seiner 10-jährigen Mitgliedschaft bei „le cochonnet Schopfheim“, viel zu früh verstorben. Ansgar hat über viele Jahre bei den Liga-Mannschaften des Vereins gespielt und war immer eine große Stütze der einzelnen Mannschaften. Er hat leidenschaftlich gerne Boule gespielt, hat an vielen Turnieren, einigen Landesmeisterschaften und auch an einer Deutschen Meisterschaft teilgenommen. Ende August hat er sich zur Deutschen Meisterschaft 55+ mit seinen Vereinskollegen qualifiziert. Hier war er besonders stolz darauf und freute sich auf die Deutsche Meisterschaft in Neuffen. Leider wurde ihm diese Teilnahme nicht mehr vergönnt.*

*Ansgar wird uns als guter Boulespieler und Freund in sehr guter Erinnerung bleiben.*

*Unsere Anteilnahme gilt seinem Bruder.*

*Ansgar, wir werden Dich vermissen,  
ruhe in Frieden*

*Deine Boulefreunde der  
Boule Spielgemeinschaft  
Le cochonnet Schopfheim e.V.*